

Editorial

En mi condición de nuevo Editor de “Remetallica”, me es muy grato dar la bienvenida a todos nuestros lectores, autores y a la comunidad metalúrgica en general, a esta nueva etapa de nuestra publicación.

Para alguien no surgido del Departamento de Ingeniería Metalúrgica es difícil y una tremenda responsabilidad, encarar la tarea de seguir trabajando para que la revista “Remetallica” continúe siendo el nexo con todos aquellos que alguna vez pasaron por este departamento.

Este desafío supone un arduo trabajo, y en este sentido es necesario señalar que buena parte del mismo se vio facilitado por la labor llevada a cabo por mi antecesor, quien fue capaz de relanzar esta publicación después de 10 años. Asimismo deseo expresar mi agradecimiento y reconocimiento a todos aquellos que de una u otra manera colaboraron, eficiente y desinteresadamente, para que este número hoy pueda estar en sus manos.

Como en el número anterior contamos con la valiosa colaboración de los profesores del Departamento, así como también de ex-alumnos y alumnos del Programa de Doctorado en Ciencias de la Ingeniería, esperamos que en los siguientes números nos sigan acompañando y se unan más amigos de la metalurgia que quieran compartir sus experiencias profesionales y sus conocimientos.